



Chakra Orange

Siège de l'inconscient individuel, il est intimement lié au flux et reflux énergétique au plus profond de l'être.

Il est la zone de transmission des liquides du: liquide céphalo-rachidien, suc gastrique, sperme, sang, urine, etc.

Il est en lien avec les reins, l'appareil reproducteur, les intestins et le système immunitaire.



En cas de dérèglement de ce chakra :

une imagination sexuelle débridée, avec un aspect refoulé, et une autre face de la personnalité orientée vers la boulimie sexuelle, la nymphomanie, la recherche de l'acte sexuel sans communion et des pratiques excessives, exagération des fantasmes inassouvis, frustration.

Ou bien

- Un manque de sensibilité, de la mélancolie, un sentiment désabusé, et tendra à provoquer une impression de manque.
un manque de reconnaissance de sa propre valeur, une somnolence des émotions, et une grande froideur sexuelle.
Manque d'initiative, d'enthousiasme, peur de l'inconnu.

